



おくの

牛久市立奥野小学校
学校だより No. 3
発行日 H27. 6.22



学校だよりのカラー版はホームページで御覧頂けます。

本校では「学び合い」を進めています

牛久市では「学び合い」を進めており、本校でもその充実を図っています。

先日、6月10日には学校評議員会があり、授業の様子を見ていただきました。評議員の方々からは、「子ども達が生き生きしていますね」「集中して楽しく学習できていますね」とのご意見を頂きました。

各担任は ①学習課題の工夫 ②「学び合う」ことのできる場の設定の工夫などに力を入れています。教育委員会からも、学校全体での取り組みに、高い評価をいただいています。子どもたちの学ぶ力をさらに向上させるため、今後も、継続して研究実践を積み上げていきます。



日曜奥野カッパ塾が始まりました

6月14日(日)、第1回日曜奥野カッパ塾が、地区社協を会場として開かれました。今回は、遠藤先生による折り紙教室でした。3世代が集まって、とても温かな時間が流れました。作ったのは、「ペンギン」「こま」「二色の不思議なツル」でした。子ども達と地域の方々との交流は、大成功のうちに終了しました。今後の日曜奥野カッパ塾の活動に御期待ください。



5年生が宿泊学習に行ってきました

6月4日（木）5日（金）、5年生は、行方市にある白浜少年自然の家に宿泊学習に行ってきました。1日目の午後は「冒険の森」でのアスレチック、アウトドアビンゴ、キーホルダーづくりを行いました。そして、夜は、キャンドルファイヤーの活動を行いました。子どもたちはどの活動も、規律正しく、しかも楽しく活動できました。日頃の学び合いの成果が発揮されたようです。

2日目は、活動班ごとに分かれて、冷やしたぬきうどんづくりを行いました。どの班も、役割分担をきめて、手際よく活動を行いました。できあがったうどんは、とてもおいしく食べることができました。

宿泊学習全体を通して、約束や集合時刻を守ったり、友だちと助け合ったりしながら、楽しく充実した宿泊学習となりました。宿泊学習で学んだことは、今後の学校生活に生かしていきたいと思えます。5年生の今後の活躍がとても楽しみです。



7月の主な行事予定

2（木）	6年修学旅行（東京方面）	10（金）	校内授業研，月曜日課
3（金）	〃	15（水）	授業参観・学級懇談
6（月）	金曜日課	16（木）	奥野タイム
9（木）	奥野タイム（登下校班会義）	17（金）	全校集会

8月1日（金）に、奥野サマーフェスティバル（夏祭り）が、奥野小学校を会場に開催されます。開会セレモニーは16:00からになります。ぜひ、ふるってご参加ください。